



Nombre del alumno: ANDREA LIZETH PEREZ HERNANDEZ

Nombre del catedrático: MARIA CECILIA ZAMORANO

Licenciatura: enfermería

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: 1 ADMINISTRACION

Grado: 9no cuatrimestre

Grupo: "B"

Antecedentes de la administración.

La administración se ha usado desde tiempos muy remotos, desde los ancestros supieron como usar y manipular este término empleándolo día a día. Así como ha cambiado la ideología conforme pasa el tiempo. En el mundo siempre ha existido la administración desde el momento en que nos levantamos a realizar nuestras actividades. La administración va mucho más allá de lo que se puede apreciar ya que esta palabra ha tenido una gran evolución desde la empleación de su término hasta nuestros días, pero el hombre ha sido encargado de transformarlo a lo largo del tiempo. La administración tiene diferentes tipos de conceptos que autores especializados en esa rama se han encargado de darlos a conocer y que correctamente se mencionaron en este ensayo como es el concepto que emplea Jiménez (1990): La ciencia compuesta de principios, técnicas y prácticas, cuya aplicación a condontos humanos permite establecer sistemas racionales de esfuerzo cooperativo. Se ha encontrado antecedentes del pensamiento administrativo desde el siglo X a.C. Cuando el legislador bíblico Salomón estableció acuerdos comerciales de construcción y formó tratados de paz, con el tiempo se fueron creando pensamientos diferentes para lograr una mejora en la administración. Se recopilaban los datos y conceptos que se dieron a conocer para lograr a la administración como una ciencia que incluye métodos, técnicas y teorías para el uso de recursos que se

han puesto en práctica en grupos de personas organizadas para alcanzar eficazmente y eficientemente en un fin en común. La administración nace desde que el hombre le da un uso y lo incorpora en grupos para lograr cubrir sus necesidades de supervivencia, esto nos dice que la administración se ha logrado adaptar a diversas situaciones, es moldeable, cambiante y manejable, claro que la administración cuenta con un proceso para saber todo lo relacionado. Como objetivo principal es lograr resultados eficaces y eficientes.

Kast en 1990 le dio un concepto a la investigación como la coordinación de hombre y recursos materiales para la consecución de objetivos organizacionales con estos principales elementos: objetivos, atraer de gente mediante técnicas y que estén dentro de una organización y por lo tanto en el año 2006 Chiavenato menciona que es el proceso de planear, organizar, dirigir y controlar el uso de los recursos para lograr objetivos organizacionales. Así como algunas definiciones han cambiado totalmente, pero la diferencia o más bien la similitud que estos autores tuvieron fue el agregar en el concepto las palabras, organización y planeación. Como antes habíamos comentado, la administración se trata de una palabra que abarca muchos puntos y es simplemente un

termino que con el tiempo ha evolucionado de manera eficaz. todos formamos parte de la administracion ha sido transformada y moldeada a la manera que cada persona la ve, incluso en las civilizaciones antiguas les ayudo a conocer sus habilidades, definir reglas y cuidar sus recursos de la mejor manera y a medida que lograban sus objetivos se fueron dando cuenta del grande crecimiento que tuvieron. Es por eso que la administracion siempre ha sido parte de nuestra vida y de nuestros ancestros dandole un correcto uso.

UDS. Universidad del sureste. 2022. Antologia administracion y evaluacion de los servicios de enfermeria. PDF. Recuperado el 19 de mayo del 2022.